

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, mercredi 4 août 2021

#JEME VACCINE - #JEJOUER COLLECTIF L'ARS AUVERGNE-RHÔNE-ALPES ENCOURAGE À RELEVER SES MANCHES POUR ATTEINDRE ENSEMBLE L'IMMUNITÉ COLLECTIVE CONTRE LE COVID-19

LA VACCINATION, UN ACTE INDIVIDUEL POUR UN ENJEU COLLECTIF MAJEUR

L'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes en lien avec les 12 préfetures de département, lance « **#JeMeVaccine #JeJoueCollectif** », une campagne de communication pour encourager toutes les personnes encore non vaccinées à franchir le pas et à jouer collectif.

En effet, la vaccination est un acte individuel important avec un impact bénéfique pour la société dans toutes ses composantes : sanitaire, sociale, psychologique, éducationnelle, culturelle, économique... Pour cela, chaque vaccination compte.

100 PORTRAITS D'HABITANTS DE NOTRE RÉGION QUI ONT FAIT LE CHOIX DE LA VACCINATION DIFFUSÉS SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX



Avec le concours d'établissements hospitaliers volontaires, 100 personnes venues se faire vacciner ont accepté de participer à cette campagne en se faisant photographier.

Enfants accompagnés de leurs parents, jeunes adultes, retraités, professionnels de santé, footballeurs amateurs ou professionnels, personnels d'établissements de santé ou de centres de vaccination... tous ont partagé la raison de leur démarche.

Chacun de ces visages sera visible sur **Snapchat, Instagram et Facebook** du 16 août au 26 septembre.



Contacts presse

Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes
Service presse : 04.72.61.66.90
pref-communication@rhone.gouv.fr

ARS Auvergne-Rhône-Alpes
Service presse : 04 27 86 55 55
ars-ara-presse@ars.sante.fr

9 AFFICHES VISIBLES SUR LE BASSIN DE 40 VILLES DE LA RÉGION

En parallèle, une importante campagne d'affichage sera visible dans et autour d'une quarantaine de ville de la région principalement **entre le 4 août et le 8 septembre** selon les territoires : panneaux urbains en centre-ville ou en périphérie, bus et abribus, centres commerciaux, stations de tram et de métro, sanitaires de nombreux bars et restaurants et Aéroport de Lyon.



Neuf affiches pour neuf bonnes raisons de passer à l'action maintenant, à relever nos manches pour atteindre le plus rapidement possible l'immunité collective et retrouver enfin une vie normale.

L'ARS Auvergne-Rhône-Alpes souhaite à ce titre remercier les sociétés de transports en commun de Bourg en Bresse (Keolis), Privas (Autocars Ginhoux), Aurillac (Stabus), Valence (Citea), Grenoble (SMMAG), Clermont-Ferrand (SMTIC), Aix-les-Bains (CTLB) et Annecy (Sibra) qui ont accepté de relayer cette campagne gracieusement dans leurs transports.

Un grand merci aussi à toutes les personnalités qui ont accepté de participer à cette campagne et aux anonymes qui ont joué le jeu du collectif !

Pas encore vaccinés ?

Il est encore temps : relevez vos manches et rejoignez-nous !

Informez-vous sur www.auvergne-rhone-alpes.ars.sante.fr

Et prenez rendez-vous sur www.sante.fr

Contacts presse

Préfecture Auvergne-Rhône-Alpes
Service presse : 04.72.61.66.90
pref-communication@rhone.gouv.fr